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一、为什么中国公司喜欢赴美上市

我哥说门槛低。

二、为什么美国股市会让外国企业上市？

让优质的企业为它们赚钱，否则华尔街是干什么的。
华尔街就没有价值了，用资本让全世界为美国打工

三、中国的知名企业为什么都选择在美国上市？

其实道理很简单，简而言之，就是美国的资本市场更成熟、更发达，利于迅速融到
大量资本，也利于上市企业提高国际知名度和竞争力。
另外，这些中国企业也不仅仅选择在美国上市，有的在香港或沪深也上市了，比如
移动、联通等，这样看，也可以说在美国上市是其融资战略的其中一个阵地而已。

四、国内公司为什么都要去美股上市

我还是觉得美股比国内的股票要成熟一些，你要是想玩的话，可以去老虎证券上面
开个户，他们还是比较有实力的，佣金也要低一些。

五、中国企业为什么要在美国上市
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让优质的企业为它们赚钱，否则华尔街是干什么的。
华尔街就没有价值了，用资本让全世界为美国打工

六、为什么很多中国公司要到美国去上市

在美国上市比较容易
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